



INFORMATION AUX MÉDIAS

Progression modérée de la population vaudruzienne

La tendance démographique 2025 est légèrement à la hausse pour la Commune de Val-de-Ruz, qui compte 17'533 habitants à la fin de l'année. La progression de 23 personnes encourage le Conseil communal à poursuivre les mesures en faveur particulièrement des familles, des sociétés locales et du tissu économique.

L'évolution de la population vaudruzienne affiche un solde légèrement positif sur l'année écoulée. En progression de 23 unités par rapport à l'année précédente, ce sont officiellement 17'533 personnes qui sont domiciliées dans la commune au 31 décembre 2025

Outre le mouvement naturel de la population de 34 personnes, soit 180 naissances pour 146 décès, le changement de statut de séjour de 29 personnes contribue à ce résultat. Avec 932 arrivées pour 972 départs, le solde migratoire enregistre quant à lui une balance négative qui s'établit à -40.

Ce bilan, inférieur à la moyenne des dernières années, est en ligne avec la tendance observée fin 2024, année qui affichait une progression de 12 personnes.

Afin de préserver une tendance démographique positive, les Autorités poursuivent les efforts déployés en faveur d'un cadre de vie agréable, adapté aux besoins de la population, des familles et proche de la nature, de sociétés sociales et sportives riches ainsi que d'un tissu économique dynamique. La Commune continue d'adapter et de renforcer ses infrastructures, l'offre médicale sur son territoire ainsi que l'accueil pré et parascolaire.

Roby Tschopp, conseiller communal responsable du contrôle des habitants, déclare : « *L'évolution de la population confirme une progression régulière et sans excès, à la satisfaction du Conseil communal, dont l'engagement en faveur de la domiciliation se poursuit.* »

Contact : M. Roby Tschopp, conseiller communal, 078 712 03 27

Val-de-Ruz, le 5 février 2026